



Esplendor Dorado

El mundo permanece en una encrucijada que determinará si continúa hacia un mundo libre o desciende a un abismo que continuara hasta la segunda venida de Cristo. Independientemente de lo que suceda, Dios ha posicionado a Su Iglesia a predicar el Evangelio de la Gracia de una manera desenfrenada, ser un faro de luz en medio de las tinieblas y provocar a los celos a un mundo incrédulo al concederle a los creyentes en Cristo Su generosa gracia, fiel protección y prolífica bendición.

Como la justicia de Dios en Cristo, es vital para nosotros disfrutar la vida, unirnos en la lucha contra la impiedad y la tiranía, y descansar por fe mientras Cristo nos cuida y lucha nuestras batallas. El justo vivirá (y luchará) por fe.

Job 36:7

No aparta Sus ojos de los justos,
Y con los reyes sobre el trono
Los ha sentado para siempre, y son exaltados.

Vivimos en una época en que líderes malvados, con mucha astucia, han comenzado a ir en contra de la Iglesia en nombre de la progresión a escala global porque la Iglesia está interrumpiendo su agenda. Somos la única entidad piadosa que se interpone en el camino de la toma de control del sistema globalista, especialmente la Iglesia en los EE.UU., ya que es una nación necesaria para desatar esta agenda malvada.

Ten la seguridad de que el Señor nunca retirará Su cerco de protección de nosotros como creyentes en Cristo no importa en la parte del mundo que nos encontremos. Más bien, experimentaremos lo contrario. Él reforzará Su protección sobre nosotros y rechazará a cualquier entidad que continúe persiguiendo a Su Iglesia. Ningún asalto, arma o plan maligno formado contra Su Iglesia prosperará.

Animo a todo creyente en Cristo leyendo esto a no tener una expectativa de peligro, persecución o tristeza. En cambio, el Señor te ha colocado en un trono como rey. Como justicia de Dios en Cristo, eres exaltado por encima de las circunstancias del mundo (y personales). Tenga la expectativa de que reinarás como un rey a través de Jesucristo a pesar de lo que se avecina para el mundo y de las políticas implementadas por líderes malvados en el gobierno.

Durante este tiempo de profunda oscuridad sobre el mundo, permítanme compartir el corazón de Dios con respecto a los líderes malvados que desean reinar para impulsar la agenda globalista para finalmente perseguir a la Iglesia. Una cosa es segura, Dios protege a los suyos – a aquellos que son justos por la fe en Cristo.

Job 34:30

Él impide que un hombre hipócrita llegue a reinar, evitándole ruina al pueblo.

No es la voluntad de Dios que los hipócritas gobiernen de ninguna forma, ya que Él no quiere que le hagan daño a la gente, especialmente a Su gente. Hoy, el hipócrita describe a aquellos que intentan impulsar la agenda globalista en nombre de la reconstrucción, la unidad, la igualdad, la salud, el clima y la libertad. Estos individuos aparentan ser justos - una apariencia exterior de estar a favor de la gente; Sin embargo, su posición sobre la política muestra su hipocresía.

Por ejemplo, muchos de estos hipócritas consideran el aborto una decisión, pero afirman que decir que hay solo dos géneros es abuso; las protestas en las calles son un derecho, pero la prohibición de las reuniones de la iglesia es una precaución; el socialismo democrático es igualdad, pero los valores cristianos es racismo; las fronteras abiertas es para el bien común de todos pero la protección de los ciudadanos de las amenazas extranjeras es fascismo. ¡Hipocresía!

Job 33:23-24

»Pero si aparece un ángel del cielo

—un mensajero especial para interceder por una persona y para declararlo que es justo—
él le tendrá compasión y dirá:

“ Líbralo del abismo, porque he encontrado un rescate por su vida.”

Debido a lo que Cristo ha hecho, hoy tenemos un mediador que se interpondría en el camino de cualquier funcionario del gobierno que esté tratando de aprobar una demanda legal para perseguirte a ti y a tu familia. Como los justos, tenemos un campeón – Jesucristo – que se entregó a sí mismo en rescate para librarnos, protegernos y bendecirnos.

La palabra *rescate* en hebreo es la palabra *kaphar*, que significa “hacer expiación”. En otras palabras, debido a que hemos sido perdonados de todos nuestros pecados y hechos justos por la sangre de Cristo, Dios está proclamando sobre nuestra vida: “¡Líbralo (a) del abismo!”

Job 37:22

Del norte viene esplendor dorado: Majestad impresionante alrededor de Dios.

La Iglesia global experimentará un esplendor dorado: un momento de asombro o majestuoso esplendor en forma de una victoria que parecía imposible. Cuando la Iglesia experimenta esto como un cuerpo, es una confirmación para el creyente en Cristo de la gracia de Dios y una señal para el mundo de la misericordia de Dios.

Durante los últimos días, este esplendor dorado también vendrá de los creyentes en Cristo en una nación del norte. Esta nación es EE.UU, ya que actualmente es utilizada por Dios para defender firmemente la libertad que está siendo severamente atacada por la malvada agenda globalista.

Individualmente, como creyente en Cristo, la mayor victoria está delante de ti como la justicia de Dios en Cristo. Tenga la expectativa de que esta gloria dorada se manifieste en tu vida práctica.

Por :Joyner Briceno